

МЦНТИ: события, информация, мнения

ICSTI: Events, Information, Opinions

Рабочая встреча Юрия Лончакова и депутата Берлинского парламента Гуннара Норберта Линдемманна

24 июня 2021 года директор Юрий Лончаков провел рабочую встречу с депутатом Берлинского парламента Гуннаром Норбертом Линдемманном, прибывшим в Россию по приглашению МЦНТИ для участия в международной научно-практической конференции «Ближний Восток и Россия: контуры стратегического партнерства».

В ходе встречи, состоявшейся по инициативе господина Линдемманна, сто-

роны коснулись роли Германии в учреждении и деятельности МЦНТИ в 70-80-е годы прошлого века, а также выразили взаимную заинтересованность в расширении взаимодействия между Палатой депутатов Берлина и МЦНТИ. В частности, речь идет о подписании меморандума о намерениях в интересах подключения Германии к трансферу научной и технической информации, осуществляемому МЦНТИ.

Dr. Yuri Lonchakov had a Working Meeting with Mr. Gunnar Norbert Lindemann, Member of the Berlin Parliament

On June 24, 2021, Director Yuri Lonchakov held a working meeting with Mr. Gunnar Norbert Lindemann, a member of the Berlin Parliament, who arrived in Russia at the invitation of ICSTI in order to participate in the international scientific and practical conference "The Middle East and Russia: Outlines of Strategic Partnership".

During the meeting, held on the initiative of Mr. Lindemann, the Parties touched upon the role of Germany in the establishment and activities of ICSTI in the 70s-80s of the last century, and also expressed mutual interest in expanding interaction between the Chamber of Deputies of Berlin and ICSTI.

In particular, the matter concerns the signing of a memorandum of intent in the interests of Germany's involvement in the transfer of scientific and technical information carried out by ICSTI.

